

職場・地域から力強い連合運動を！

連合石狩地協・札幌地区連合 合同定期総会を開催



「合言葉はONE TEAM!」

連合北海道石狩地域協議会 第31回 合同定期総会
連合北海道札幌地区連合会 第27回

連合石狩地協・札幌地区連合は11月27日に合同定期総会を開催し、2020年度の活動方針を確立しました。

冒頭の挨拶で太田会長は「統一地方選挙と参議院選挙について、厳しい情勢の中、一定の成果を残せた。それぞれの立場でのご尽力に感謝する。働き方改革・春闘・政策・制度要求など多くの取り組みに対し、地域に根ざした顔の見える運動を展開する。新体制を職場・地域からお支え願いたい」とし、更なる運動の発展強化を呼びかけました。

来賓の連合北海道杉山会長、札幌市町田副市長、連合石狩地協議員懇談会松山会長から挨拶ののち議事に入り、経過報告と2020年度活動方針、予算の各議案について提案し、方針への

補強や各組織での活動報告等活発な質疑討論ののち全体で確認がされました。

総会の最後は、「働くことを軸とする安心社会の実現に向け、連合運動の社会的役割と価値を次の時代につなげていこう」との総会宣言を確認し、野宮新会長の団結ガンバローで終了しました。



6年在任、太田会長が退任



連合北海道札幌地区連合会ホームページ
<http://hokkaido.jtuc-rengo.jp/spk-chiku/>

QRコードで速報をチェック!

平和な社会を後世につなげるために!
× 集团的自衛権、行使反対 ×
× 安保関連法、共謀罪の廃止を ×
連合北海道札幌地区連合会

札幌れんご

札幌市中央区北4条西12丁目 ほくろうビル2階
編集発行人 野宮 佳則 ☎210-0505
2020年 1月5日 413号
連合北海道札幌地区連合会

規模を縮小 「オスプレイ」参加にNO 過去最大規模での 日米共同訓練実施を発表 (1/22~2/8)

空自千歳基地が

「オスプレイ」補給拠点に

防衛省は昨年12月12日、陸上自衛隊と米海兵隊が1月22日から2月8日まで、北海道大演習場などで実施する日米共同訓練「アーザンバイパー」について、沖縄県普天間飛行場所属の「MV-22オスプレイ」2機程度の参加と、航空自衛隊千歳基地を「オスプレイ」の給油・整備を行う補給拠点とするなど、訓練概要を発表しました。今回の共同訓練には日米両部隊約4,100人の参加とも見



えられており、国内における米海兵隊との共同訓練としては過去最大規模となるものです。

「オスプレイ」道内初の 冬期間飛行を実施か

「オスプレイ」は開発段階から墜落事故や機体異常による緊急着陸を繰り返しており、ひとたび事故が起きれば市民の生命と財産が犠牲となりま

深めよう相互理解、共に創ろう男女平等参画社会 仕事も家庭も子育ても協力し合おう助け合おう

青年委員会総会報告

札幌地区連合青年委員会は、11月29日各級来賓および10組織53名の仲間が結集し、第25回定期総会を開催しました。

総会では来賓として、札幌地区連合吉田事務局長、山口副事務局長、連合北海道青年委員会佐藤委員長、札幌地区連合女性委員長、札幌市議会議員団を代表し、成田市議から挨拶を受け、活動経過

や活動方針を提案、確認するとともに、役員改選を実施し新役員体制が確立されました。

加藤委員長は「当面する総選挙において、働く者そして生活者の立場にたつた政治勢力の拡大が極めて重要。私たち次代を担う青年労働者が一丸となって課題に取り組む。引き続き連合青年運動に結集をお願いする」と挨拶し、参加者全体の団結ガンバローで青年運動の充実と発展を確認しました。

女性委員会総会報告

札幌地区連合女性委員会は、12月11日第27回定期総会を開催しました。横内委員長は「女性を取り巻く情勢は大きく変化してきた。仲間が声を挙げ続けてきた成果。引き続き札幌市政への意見反映や、学習とレクを通じて職場実態などを共有し運動を進



「明るく楽しい運動をめざします」